

26 Mahasiswa UGM Terima Beasiswa PT Indocement

Friday, 11 Desember 2009 WIB, Oleh: Humas UGM

PT Indocement Tunggal Perkasa kembali memberikan sejumlah beasiswa kepada mahasiswa UGM. Beasiswa sebesar Rp37.440.000,00 diserahkan oleh Pimpinan PT Indocement Tunggal Perkasa, Alexander Frans, S.H., dan diterima Direktur Kemahasiswaan UGM, Drs. Haryanto, M.Si. Penyerahan beasiswa yang berlangsung di Ruang Multimedia, Kantor Pusat UGM, Kamis (10/12), disaksikan pula oleh Rektor UGM, Prof. Ir. Sudjarwadi, M.Eng., Ph.D., dan Corporate Human Resources Development PT Indocement Tunggal Perkasa, Bambang Sindukusumo.



Di hadapan 26 mahasiswa penerima beasiswa, Alexander Frans mengatakan program beasiswa yang dimulai pada 1991 ini terus meningkat dari tahun ke tahun. Meski begitu, jumlah beasiswa dinilainya masih jauh dari kebutuhan nyata yang dihadapi mahasiswa. "Dengan beasiswa ini, saya berharap para mahasiswa cepat merampungkan studi dengan tepat waktu. Saya juga percaya para mahasiswa ini memiliki kemampuan lebih dibanding yang lainnya," ujar Frans.

Selain itu, menurut Frans, para mahasiswa penerima beasiswa memiliki karakter sebagai calon pemimpin. Oleh karena itu, meskipun tidak mengikat, Alexander berharap mereka mau bergabung dengan PT Indocement setelah lulus nanti. Alexander juga menginformasikan saat ini pihaknya tengah merancang kerja sama dengan UGM dan UNDIP untuk proyek AMDAL di Provinsi Jawa Tengah. "Kami membutuhkan informasi-informasi perguruan tinggi yang bisa dimanfaatkan untuk industri," tuturnya.

Dalam kesempatan tersebut, Rektor mengucapkan terima kasih atas kepedulian PT Indocement Tunggal Perkasa. Ia pun berharap beasiswa ini akan mendukung kelancaran studi para mahasiswa. "Dengan begitu, para mahasiswa dapat lulus cepat dan kelak dapat menjadi pemimpin perusahaan atau menjadi pemimpin di manapun juga," imbuhnya.

Dalam kesempatan ini, secara simbolis diserahkan seragam PT Indocement kepada dua mahasiswa UGM, Cecep Saefudin dan Ajeng Nurmalitasari, sebagai tanda kedekatan PT Indocement dan mahasiswa. (Humas UGM)

Berita Terkait

- [Beasiswa Kyoto Sangyo Untuk Mahasiswa UGM Korban Gempa](#)
- [Mahasiswa UGM Kembali Terima Beasiswa The Bank of Tokyo-Mitsubishi UFJ Foundation](#)
- [UGM TERIMA BEASISWA PT INDOCEMENT](#)
- [25 Mahasiswa UGM Terima Beasiswa Toyota](#)
- [Mahasiswa FIB UGM Terima Beasiswa Lotte Mart](#)